



Queridos Amigos y Benefactores

Reciban mis cordiales saludos en nombre propio y del Consejo de la Fundación. Aquí en Capiovi desde donde les escribo esta carta - estamos viviendo el Día de Pentecostés. Nos acompaña en esta tarde de otoño- un hermoso sol. Parece que el mismo Espíritu Santo se manifiesta dándonos el calor, la alegría y la esperanza. En nuestro corazón guardamos el recuerdo del otro Pentecostés - del año 2009 que nos trajo un día 22 de junio - la partida del Padre José Marx a la casa de Dios. Queremos revivir y celebrar el recuerdo del Gran Apóstol de la Solidaridad como lo recordamos aquí en Misiones. Recordándolo así, desde nuestras instituciones y comunidades vivimos este tiempo como el mes de La Solidaridad. Compartimos con ustedes nuestras tareas y nuestros sentimientos y por medio de esta carta los hacemos partícipes de estas celebraciones del 9 Aniversario de su partida.

En noviembre del año pasado inauguramos aquí en Capiovi, en la plaza de la ciudad, un mural dedicado al Padre José en el escenario que lleva su nombre. En esa plaza el pueblo celebra sus grandes y pequeñas fiestas y es lindo ver y pensar que desde este mural el Padre José nos mira y nos habla de un corazón solidario.



Este año 2018 en nuestras vivencias solidarias nos guía y anima la frase del Papa Francisco.

“El Espíritu Santo nos hace ver de modo nuevo a los demás, como hermanos y hermanas en Jesús, a los que hemos de respetar y amar”. Nos desafiamos con estas palabras a ser constructores de un mundo más justo y fraterno. Le pedimos al Espíritu Santo que nos agrande el corazón en los encuentros con los demás, especialmente quienes necesitan de nuestra ayuda. Desde la Fundación muchas veces presentándonos en público motivamos a nuestros oyentes con la frase – **Ayuden nos a ayudar.** Y aquí nuestro pensamiento y agradecimiento va siempre hacia ustedes, quienes desde distintos lugares del mundo, desde distintas situaciones **nos ayudan a ayudar** con sus donaciones, colaboraciones económicas, con sus oraciones y ofrenda de los sufrimientos. Madre Teresa de Calcuta decía **"Yo hago lo que tú no puedes, y tú haces lo que yo no puedo. Juntos podemos hacer grandes cosas."** Ustedes son también misioneros aquí en la Tierra Colorada y juntos hacemos grandes cosas.

La Hermana Ana en su trabajo conjunto con el Profesorado PROCAYPA en la comunidad guaraní de Oro Verde y Guaporaity, continúa con capacitaciones para mujeres. También se enseña higiene personal, plantación de árboles y hortalizas a los alumnos. Nuestras escuelas indígenas pasan a ser como un centro cívico para los distintos trámites



de la comunidad. Son también la garantía del fortalecimiento cultural y en algunos casos de rescate de valores para toda la comunidad. Cuando vivía el Padre José muchas veces explicaba a las autoridades indígenas el beneficio que traería en el futuro, la escuela para sus hijos y para la comunidad; hoy día, son los caciques que piden escuelas y explican las razones de esta necesidad.

En este año se sumó a la Fundación, el Hno. Jorge Gómez. Es misionero del Verbo Divino y exalumno de la EFA San Pedro, con una formación universitaria en el trabajo social.

Realizo su misión durante 7 años en Amazona en Brasil, entre los pueblos originarios. Hoy contamos con su persona y su valioso aporte para con las escuelas EIB y comunidades guaraní.

En las escuelas EFA, el nuevo equipo pedagógico continua la serie de capacitaciones a Padres y Consejeros, dando continuidad a este anhelo que tenía el Padre José: el de ver a los papás de las EFA preparados y empoderados para estar al frente de sus escuelas, velando y trabajando por ellas, desde el gobierno y la gestión. En los talleres contamos con el apoyo y la presencia de la Lic. Liliam Prytz Nilsson Directora Ejecutiva del SPEPM (Servicio Provincial de Enseñanza Privada de Misiones) del cual dependen las EFA.

Cada obra de construcción, cada logro de desarrollo, lo celebramos con el gozo muy profundo, porque entendemos que el desarrollo dignifica a la persona. En cada gesto solidario de ustedes que nos ayudan está el rostro de Dios Amor y como dirían los mbya-guaraní **Ñande Ru omeê ñande vype. ("Nuestro Padre Dios nos da")**, Gracias a todos ustedes de aquí y de allá - por hacer las veces de **Ñande Ru** dándonos solidariamente lo necesario para seguir acompañando y ayudando a los guaraníes y a tantos jóvenes y sus familias de las zonas rurales de Misiones.

Queridos Amigos y Benefactores en sus corazones y en nuestros el recuerdo del Padre José cobra vida y su obra continua. Gracias por su corazón generoso y por su mirada que ve en el otro al hermano necesitado al que hemos de respetar y amar. Martin Luther King decía - **"Hemos aprendido a volar como los pájaros, a nadar como los peces, pero no hemos aprendido el arte de vivir juntos, como hermanos"**. Gracias porque juntos estamos aprendiendo y continuando este arte y construyendo un mundo más justo y fraterno. En la Eucaristía - los días sábados pido por Ustedes. Que la Bendición de Dios, Su Fortaleza y Amor llegue a ustedes, sus familias y comunidades.



Jancz L. Wilman

P. Juan Leszek Wilman SVD

Contactos y consultas al:

Dirección Postal: FUNDACION PADRE JOSE MARX SVD

José M. Estrada 194 – (3332) CAPIOVI – Misiones – Argentina

Teléfono: +5493743414843 (Sr. Miguel Thanner – Secretario Fundación)

Email: fundacionpadrejose@gmail.com

Puede ayudarnos con su donación

Depositando en el exterior

Cuenta del SVD - Steyler Missionsprokur,
Arnold-Jansen Str. 22 in 53754 Sankt Augustin:

BIC: GENODED1STB

IBAN: DE77386215000000011009

FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD. ARGENTINA

Depositando en Argentina

BANCO MACRO

Cuenta Caja Ahorro: 4-024-0945832929-5

CBU: 2850024-9 4009458329295-8

FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD

